

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

NTOUM : UN MILITANT DE L'UPG REJOINT LE PDG



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

LE coordinateur communal de l'Union du peuple gabonais (UPG), Gilles Boussougou, militant de ce parti politique d'opposition de feu Pierre Mamboundou Mamboundou, a rejoint, le week-end écoulé, en toute âme et conscience les rangs du Parti démocratique Gabonais (PDG) au pouvoir. Présent à cette cérémonie de ralliement, le secrétaire du 1er arrondissement, Sylvère Ntoutoume Ongone, a félicité le nouveau militant Pdgiste. " Le Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, a dit que la maison PDG est grande et qu'il y avait de la place pour tout le monde. Je lance ici un appel aux indécis de regagner notre formation politique, notre maison à tous", a dit M. Ntoutoume Ongone. Content d'avoir officialisé son entrée au sein du PDG, le néo adhérent a promis de donner le meilleur de lui-même pour que sa nouvelle formation politique soit fière de lui. On attend maintenant de lui qu'il apporte une plus-value au PDG. Et tel le maçon, c'est au pied du mur qu'il sera jugé. La cérémonie s'est déroulée dans une ambiance militante, dans le strict respect des mesures barrières édictées par le gouvernement.

LAMBARÉNÉ : L'ADRESSAGE DES QUARTIERS DE LA VILLE



Photo : Patern NG#39;DOUNDA

LORS de deux sessions ordinaires du Conseil municipal de l'année 2021 qui court à sa fin, l'ensemble des conseillers municipaux ont donné leur feu vert au maire de Lambaréné et à son équipe pour procéder à l'adressage de leur ville. Longtemps retardé pour des raisons bien connues, le projet est désormais effectif avec l'adressage déjà effectué dans plusieurs quartiers du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Tout a commencé le 8 décembre dernier dans les deux arrondissements de la ville du "Grand Blanc", en présence du gouverneur de province, Barnabé Mbangalivoua. Tous les 24 quartiers identifiables – 13 dans le 1er arrondissement et 11 dans le 2e – auront leur identification pour une meilleure orientation. Tant pour les populations que davantage pour les touristes qui sont en général des occidentaux. Et voilà que peu à peu, à forcer d'inventer quelque chose en bien, la ville de Lambaréné change en bien.

PSNB & PN

Lebamba : Barro Chambrier rencontre ses militants

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lebamba/Gabon

DANS le cadre de son opération de sensibilisation de ses militants à travers le Gabon, Alexandre Barro Chambrier, président du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM), vient de séjourner à Lebamba où il a rencontré et échangé avec les "Patriotes" de la localité et du département de la Louesti-Wano. Dès son arrivée, l'homme politique a eu droit à une visite guidée à l'hôpital de Bongolo de renommée internationale, situé à environ 5 kilomètres de Lebamba. Il a ensuite animé trois causeries. Une à Bongolo et les deux autres à Lebamba-Village et à Paris 2. Partout, le leader du RPM a d'abord remercié ses militants pour avoir adhéré à sa vision politique. "C'est votre façon de me soutenir dans le combat que nous menons et dans les batailles



Photo : Bigogo

Barro Chambrier, pendant une causerie à Lebamba.

électorales à venir", a-t-il déclaré. Ensuite, il a demandé aux Patriotes de Lebamba et de la Louesti-Wano d'être toujours unis et soudés, et de redoubler de vigilance en prélude aux joutes électorales qui s'annoncent. Enfilant son costume d'opposant, il a critiqué la gestion du pays. Ajoutant que lui, par contre, se bat pour "une démocratie fluide et correcte afin d'éviter des contestations

post-électorales qui n'honorent pas une République comme le Gabon". A leur tour, ses militants lui ont fait part de leurs difficultés qui sont aussi celles des populations louvanoises en général comme le "non aménagement des routes départementales, le problème d'eau et d'électricité, le manque de matériel pour le bon fonctionnement des écoles et des hôpitaux, le chômage des jeunes, etc".

Oyem : des lampadaires solaires au quartier Monaco



Photo : PME

Vue d'un des lampadaires doté au quartier Monaco.

UN don d'un jeune cadre du quartier, Chen Sylvestre Mezui M'Obiang.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE quartier Monaco, situé dans le 2e arrondissement de la commune d'Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, vient de se doter de 7 lampadaires solaires offerts par un

jeune cadre dudit quartier, Chen Sylvestre Mezui M'Obiang. Lesdits lampadaires solaires ont été implantés le 12 décembre dernier, au cours d'une journée récréative. A travers cet acte, "j'ai voulu répondre, à ma manière, à l'appel des jeunes du 2e arrondissement, qui se sont auto-organisés

pour voir dans quelle mesure ils peuvent, de manière citoyenne, aider nos populations", a justifié le donateur. Lequel a ajouté que, le geste posé contribue également à soutenir l'Etat dans l'amélioration des conditions de vie des populations de l'arrière-pays.

Le chef du quartier Monaco, Guy-Roger Allogho Mfa, a remercié le bienfaiteur, au nom de ses nombreux administrés. "C'est un sentiment de satisfaction qui m'anime en ce moment de dotation des lampadaires à notre quartier Monaco dont je suis l'auxiliaire de commandement. Ici, nous étions dans le noir, car on n'a pas d'éclairage public. Cela a favorisé des actes de braquages et bien d'autres méfaits que nous subissons chaque jour de la part de jeunes délinquants. Mais avec cet apport, nous espérons que cela va prendre fin et les populations n'auront plus trop peur de circuler la nuit", a remercié le chef Allogho Mfa.